

Avivamiento Matutino El disfrute que tenemos de Cristo y nuestro crecimiento en vida hasta la madurez - Semana 5 del 15 al 21 de Abril del 2024

El aspecto reinante de la vida madura visto en la vida de José

Abril 15 Lunes

Versículos relacionados

Génesis 37:7-8

7 He aquí que atábamos gavillas en el campo, y de repente mi gavilla se levantó y se mantuvo derecha; entonces vuestras gavillas la rodearon y se inclinaron ante la mía.

8 Le respondieron sus hermanos: ¿Acaso reinarás tú sobre nosotros y serás príncipe entre nosotros? Y le aborrecieron aún más a causa de sus sueños y sus palabras.

Hebreos 6:1

1 Por tanto, dejando ya la palabra de los comienzos de Cristo, vayamos adelante a la madurez; no echando otra vez el fundamento del arrepentimiento de obras muertas y de la fe en Dios,

Filipenses 3:14-15

14 prosigo a la meta para alcanzar el premio del llamamiento a lo alto, que Dios hace en Cristo Jesús.

15 Así que, todos los que hemos alcanzado madurez, pensemos de este modo; y si en algo tenéis un sentir diverso, esto también os lo revelará Dios.

Filipenses 2:15

15 para que seáis irreprochables y sencillos, hijos de Dios sin mancha en medio de una generación torcida y perversa, en medio de la cual resplandecéis como luminas en el mundo;

Romanos 5:17

17 Pues si, por el delito de uno solo, reinó la muerte por aquel uno, mucho más reinarán en vida por uno solo, Jesucristo, los que reciben la abundancia de la gracia y del don de la justicia.

2 Timoteo 2:12

12 si perseveramos, también reinaremos con Él; si le negamos, Él también nos negará.

Apocalipsis 5:10

10 y de ellos has hecho para nuestro Dios un reino y sacerdotes, y reinarán sobre la tierra.

Lectura relacionada

Cuando Jacob llegó a su madurez, su nombre fue cambiado. Su manera de ser no sólo fue transformada,

sino que su nombre fue cambiado de Jacob, un suplantador, a Israel, un príncipe maduro de Dios, uno que podría reinar para Dios.

El aspecto reinante ... del Israel maduro [es] presentado en la biografía de José. No debemos considerar a José como una persona separada de Jacob, pues él representa un aspecto de éste. Es debido a esto que los últimos catorce capítulos de Génesis combinan el relato de la vida de José con el de la vida de Jacob.

José, como tipo de Cristo, representa el aspecto reinante de un santo maduro, el Israel maduro. Ciertamente el aspecto reinante de tal persona debe ser perfecto. Por supuesto, ninguno de nosotros es perfecto. No obstante, en el aspecto reinante, sí lo somos. Cuando reinamos en el espíritu, somos perfectos. (Estudio-vida de Génesis, págs. 1448-1450)

Un santo maduro que ha pasado por las experiencias representadas por Abraham, Isaac y Jacob ... tiene un aspecto que solamente está constituido de Cristo. Este aspecto de él es perfecto porque está constituido de Cristo. José representa este aspecto constituido de un santo maduro. En cada uno de nosotros hay una parte que está constituida de Cristo. Incluso si usted acaba de ser regenerado, una parte de usted, su espíritu regenerado, está constituida de Cristo. Éste es el comienzo de que Cristo llegue a ser su elemento constitutivo. El proceso por el cual uno es constituido de Cristo continuará hasta que llegue a su cumbre cuando el aspecto reinante sea manifestado en uno. Cuando seamos plenamente maduros, tendremos esta mejor porción, este mejor aspecto.

José representa a Cristo como elemento constitutivo de la vida de Jacob en su madurez. Este aspecto, Cristo constituido en los santos maduros, es perfecto; por consiguiente, tipifica perfectamente a Cristo.

Aunque el pueblo de Dios tiene su posición en los cielos como el sol, la luna y las estrellas, vive en la tierra como las gavillas (Fil. 3:20; 2:15), pues las gavillas crecen en el campo. Hoy en día, somos el pueblo celestial que vive en la tierra.

Somos el pueblo de Dios ... Si usted dice que los hermanos y las hermanas son muy malos, eso significa que su vista es extremadamente corta. Pero si usted usa el telescopio divino para ver más allá del tiempo, contemplará la Nueva Jerusalén donde no hay nada más que gavillas y estrellas. En la Nueva Jerusalén no hay

“topos” ni “escorpiones”. Allí todo está lleno de vida y de luz ... Sólo Dios pudo darle a José estos sueños.

La vida madura tiene un aspecto reinante. Cuanto más usted madure en vida, menos hablará de manera negativa acerca de los santos o de la iglesia ... A los ojos de Dios, todos los creyentes son gavillas. También son el sol, la luna y las estrellas.

Después de recibir esta visión, a veces he dicho: “Efectivamente, he visto que la iglesia es maravillosa. Pero en realidad no lo es”. Al decir eso, la “cola” fue puesta al descubierto. Incluso esta “cola” me hizo sufrir muerte. Finalmente, fui totalmente subyugado y convencido, y dije: “Señor, hago a un lado mi vista corta y uso el telescopio divino. La iglesia es excelente, asombrosa y maravillosa. No hay nada equivocado en ella. Es perfecta y completa”. Cuando hablo así, estoy lleno de vida y disfruto la vida. Para mí, todos los hermanos y hermanas son maravillosos, y los amo a todos, incluyendo a los que se descarrian. Cuanto más hablo así de los hermanos y hermanas, más me siento lleno de vida. Creo que muchos de nosotros hemos experimentado esto. No somos los que deben juzgar. Dios es el Juez, y Él no juzga a los santos, sino que obra en ellos para transformar a los “escorpiones” en gavillas, y a los “topos” en estrellas. Con el tiempo, todos seremos gavillas y estrellas. Que todos tengamos esta visión eterna. (Estudio-vida de Génesis, págs. 1452, 1460-1462)

Lectura adicional: Estudio-vida de Génesis, mensaje 110

Abril 16 Martes

Versículos relacionados

Mateo 5:21-22

21 Oísteis que fue dicho a los antiguos: “No matarás; y cualquiera que mate será reo de juicio”.

22 Pero Yo os digo que todo el que se enoje con su hermano será reo de juicio; y cualquiera que diga: Racá, a su hermano, será culpable ante el sanedrín; y cualquiera que le diga: Moreh, quedará expuesto a la Gehena de fuego.

Génesis 39:21

21 Jehová estaba con José; le extendió Su bondad y le dio favor ante los ojos del jefe de la cárcel.

Hechos 26:19

19 Por lo cual, oh rey Agripa, no fui desobediente a la visión celestial,

Avivamiento Matutino El disfrute que tenemos de Cristo y nuestro crecimiento en vida hasta la madurez - Semana 5 del 15 al 21 de Abril del 2024

Isaías 50:4-5

4 El Señor Jehová me ha dado / lengua de discípulo, / para que sepa sostener con una palabra al cansado. / Mañana tras mañana me despierta; / despierta mi oído / para que escuche como discípulo.

5 El Señor Jehová me abrió el oído; / y yo no fui rebelde, / ni me volví atrás.

Efesios 1:17

17 para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el pleno conocimiento de Él,

Efesios 3:3a

3 que por revelación me fue dado a conocer el misterio,

Hechos 16:9-10

9 Y se le mostró a Pablo una visión durante la noche: un varón macedonio estaba en pie, rogándole y diciendo: Pasa a Macedonia y ayúdanos.

10 Cuando vio la visión, en seguida procuramos partir para Macedonia, dando por cierto que Dios nos llamaba para que les anunciásemos el evangelio.

Lectura relacionada

José se condujo de manera tan excelente y maravillosa porque era dirigido por la visión que había recibido en sus sueños ... ¡El joven José [fue] influenciado por la visión celestial, la visión según la cual él era una gavilla erguida y llena de vida y una estrella adorada por las demás! ... La visión de sus dos sueños controlaba su vida y dirigía su comportamiento. Él se comportaba como la gavilla erguida y llena de vida, y se conducía como una estrella celestial que resplandece en la oscuridad. (Estudio-vida de Génesis, págs. 1468-1469)

Así como todos nosotros nos airamos, también tenemos concupiscencia. Si usted no la tiene, entonces debe ser una silla o una piedra. Todo ser humano tiene concupiscencia. La manera de controlar nuestra concupiscencia es ser subyugados, controlados y dirigidos por la visión ... El pueblo perece cuando carece de visión. Puesto que hemos visto la visión, es muy difícil que demos rienda suelta a la concupiscencia ... Aquí en la vida de iglesia tenemos la visión de la gavilla y la visión de la estrella.

La vida que José llevó bajo la visión celestial era la vida del reino de los cielos descrita en Mateo 5, 6 y 7. Según la constitución del reino celestial revelada en dichos capítulos, nuestra ira debe ser subyugada y nuestra concupiscencia vencida (Mt. 5:21-32). Si afirmamos ser los ciudadanos del reino, pero no podemos

subyugar nuestra ira ni vencer nuestra concupiscencia, estamos acabados. En lugar de estar en el reino, estamos a la orilla del mar. Somos los que desfogan su ira y dan rienda suelta a la concupiscencia. Pero el pueblo del reino subyuga su ira y vence su concupiscencia. Ésta es la vida del reino.

En la vida del reino actual se entrenan reyes. Nosotros, los ciudadanos del reino que estamos en la vida del reino, estamos siendo entrenados para ser reyes, para ser José, para ser el aspecto reinante de la vida madura. Con este fin debemos subyugar nuestra ira y vencer nuestra concupiscencia. ¡Qué cuadro tan maravilloso de nuestra experiencia actual vemos en la vida de José! ... En lugar de estar de acuerdo con nuestra ira o cooperar con nuestra concupiscencia, rechazamos nuestra ira y condenamos nuestra concupiscencia, porque somos el aspecto reinante de la vida madura. Tenemos a Cristo constituido en nosotros y estamos siendo preparados para reinar como reyes.

Una vida como la de José siempre tiene la presencia del Señor (Gn. 39:2-5, 21-23). Dondequiera que está la presencia del Señor, allí está la autoridad. Si usted tiene la presencia del Señor, la autoridad del Señor lo acompañará. Por ejemplo, en el cautiverio Daniel tenía la presencia del Señor; en consecuencia, la autoridad del Señor estaba con él ... En el caso de José, Potifar, un oficial del palacio de Faraón, estaba al mando. Sin embargo, con el tiempo, Potifar estaba bajo el control de José porque éste tenía la presencia del Señor ... Había una persona encargada de la cárcel, pero con el tiempo, dicha persona no era el verdadero encargado. Más bien, José, un prisionero que tenía la presencia de Dios, era el encargado. En la casa de Potifar y en la cárcel, José llegó a ser rey.

Adondequiera que vaya la constitución de Cristo con la presencia de Dios, allí estará la parte reinante. En el reino venidero, esa parte será los correyes con Cristo en el reino de los cielos. De manera que el aspecto reinante de la vida madura es una vida que siempre disfruta de la presencia del Señor. La autoridad en el universo es el Señor mismo. Dondequiera que esté Su presencia, allí está la autoridad, el poder que gobierna. Siempre y cuando tengamos la presencia del Señor, tenemos la autoridad, aun cuando estemos en la cárcel. Aunque quizás seamos prisioneros, a la larga seremos gobernantes. Gobernaremos dondequiera que estemos. Esto indica que somos el aspecto reinante de la vida madura. (Estudio-vida de Génesis, págs. 1472-1474)

Lectura adicional: Estudio-vida de Génesis, mensaje 111

Abril 17 Miércoles

Versículos relacionados

Génesis 40:8

8 Ellos le dijeron: Hemos tenido un sueño, y no hay quien lo interprete. Entonces les dijo José: ¿ No son de Dios las interpretaciones? Os ruego que me lo contéis.

Génesis 41:16

16 Respondió José a Faraón, diciendo: No está en mí; Dios dará a Faraón una respuesta favorable.

Hechos 26:16

16 Pero levántate, y ponte sobre tus pies; porque para esto he aparecido a ti, para ponerte por ministro y testigo de las cosas que has visto de Mí, y de aquellas en que me apareceré a ti,

Efesios 3:7, 10

7 del cual yo fui hecho ministro conforme al don de la gracia de Dios que me ha sido dado según la operación de Su poder.

10 a fin de que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y autoridades en los lugares celestiales,

2 Corintios 2:14-16

14 Mas a Dios gracias, el cual nos lleva siempre en triunfo en el Cristo, y por medio de nosotros manifiesta en todo lugar el olor de Su conocimiento.

15 Porque para Dios somos grato olor de Cristo en los que se salvan, y en los que perecen;

16 a éstos olor de muerte para muerte, y a aquéllos olor de vida para vida. Y para estas cosas, ¿quién es suficiente?

Santiago 1:12

12 Bienaventurado el varón que soporta la prueba; porque una vez aprobado, recibirá la corona de vida, que el Señor ha prometido a los que le aman.

Lectura relacionada

Mientras estaba en la cárcel, ... José fue acompañado en su encarcelamiento por el jefe de los cooperos y el panadero ... Ellos no podían entender sus sueños, pero José pudo interpretarlos. Aunque los sueños de José todavía no se habían cumplido, él tuvo la fe y el denuedo de interpretar los sueños de sus compañeros [Gn 40:8-19]. Si yo fuera José, habría dicho: "Interpreté mis propios sueños, pero no se han cumplido ... Incluso si supiera el significado de sus sueños, no tendría la

Avivamiento Matutino El disfrute que tenemos de Cristo y nuestro crecimiento en vida hasta la madurez - Semana 5 del 15 al 21 de Abril del 2024

confianza de decirles, porque no sé si se cumplirán mis interpretaciones". Sin embargo, aunque la interpretación de sus propios sueños todavía no se había cumplido, José tuvo el denuedo de decir a sus compañeros: "¿No son de Dios las interpretaciones? Os ruego que me lo contéis" (40:8). José parecía decir: "Yo tuve dos sueños, y Dios me dio la interpretación de éstos. Todavía creo en estas interpretaciones, aunque hasta ahora no se hayan cumplido. Tengo la fe para interpretar sus sueños". (Estudio-vida de Génesis, págs. 1481-1482)

Debemos hablar más según la visión que según el cumplimiento de la misma. Aun cuando nuestra visión no se haya cumplido, debemos hablar de ella a otros. Llegará el momento en que nuestra visión se cumplirá. A la larga los sueños de José se cumplieron mediante su interpretación del sueño del copero.

Pocos días después se cumplieron los sueños del copero y del panadero. Cuando se cumplieron los sueños de los compañeros de José, él fue confirmado y fortalecido.

El hablar de José no solamente lo liberó de la cárcel, sino que también lo condujo al trono. José habló, y eso lo llevó al trono. Él recibió la autoridad directamente por medio de interpretar los sueños de Faraón (Gn. 41:25-44). Si yo hubiera sido la persona que interpretó los sueños de Faraón, habría tomado muchas precauciones, temiendo que Faraón me hiciera preguntas acerca de mis propios sueños ... No obstante, José fue denodado al hablar, al interpretar los sueños de Faraón, y mediante su hablar recibió autoridad ... Cuanto más usted diga que no está calificado y que está en el calabozo, más tiempo permanecerá allí. No obstante, cuanto más hable, más liberado será.

El hablar es lo que le dio a José su autoridad. Su hablar no sólo lo puso en el trono, sino que le dio autoridad sobre todo el país. Cuanto más hable usted, más autoridad tendrá. La liberación y la autoridad vienen por medio de nuestro hablar.

Dondequiera que estén, traerán vida o muerte. José trajo vida al copero. En el sueño del copero, vemos una vid llena de vida. Sin embargo, al panadero, José trajo muerte, porque el panadero fue devorado por los pájaros. Ser un José no es un asunto insignificante, pues adondequiera que vaya, la gente recibirá vida o devorados por Satanás, representado por las aves del cielo.

Cuando algunas personas leen Génesis 40, quizás... le preguntan [al Señor] por qué mantuvo a José en la cárcel tanto tiempo.

Si usted busca al Señor, Él lo pondrá en un calabozo. Es posible que todos los que lo rodean: su esposa, sus hijos, los ancianos y los hermanos y hermanas, tengan la intención de respetarlo; no obstante, todo lo que hacen sólo sirve para ponerlo en un calabozo. No tenemos nada que decir al respecto. Sin el calabozo, no podemos ascender al trono. No sea un desierto del calabozo; quédese allí hasta que se gradúe y reciba la corona. (Estudio-vida de Génesis, págs. 1483, 1503-1504, 1486, 1499-1500)

Lectura adicional: Estudio-vida de Génesis, mensajes 112, 114; CWWN, t. 57, cap. 12

Abril 18 Jueves

Versículos relacionados

Génesis 49:22

22 Rama fructífera es José, / rama fructífera junto a una fuente, / cuyos vástagos se extienden sobre el muro.

Génesis 41:42

42 Entonces Faraón quitó de su mano el anillo de sellar y lo puso en la mano de José, y lo vistió con vestiduras de lino fino, y puso un collar de oro en su cuello.

Juan 15:1, 5

1 Yo soy la vid verdadera, y Mi Padre es el labrador.

5 Yo soy la vid, vosotros los pámpanos; el que permanece en Mí, y Yo en él, éste lleva mucho fruto; porque separados de Mí nada podéis hacer.

1 Corintios 1:30

30 Mas por Él estáis vosotros en Cristo Jesús, el cual nos ha sido hecho de parte de Dios sabiduría: justicia y santificación y redención;

Salmos 36:9

9 Porque contigo está la fuente de la vida; / en Tu luz vemos la luz.

Filipenses 1:20-21a

20 conforme a mi anhelo y esperanza de que en nada seré avergonzado; antes bien con toda confianza, como siempre, ahora también será magnificado Cristo en mi cuerpo, o por vida o por muerte.

21a Porque para mí el vivir es Cristo,

Lectura relacionada

Que José sea rama fructífera tipifica a Cristo en calidad de vástago (Is. 11:1), cuya finalidad es que Dios se extienda ramificándose en Sus creyentes, Sus

pámpanos (Jn. 15:1, 5). En Génesis 49:22 la fuente representa a Dios mismo, el origen de todo lo fructífero (Sal. 36:9; Jer. 2:13), y que los vástagos se extiendan sobre el muro significa que los creyentes de Cristo, Sus pámpanos, propagan a Cristo superando toda restricción, magnificándolo en toda circunstancia (Fil. 1:20; 4:22; Flm. 10). (Gn. 49:22, nota 1)

Al recibir gloria y dones en su entronización, José tipifica a Cristo, quien recibió gloria (He. 2:9) y dones (Sal. 68:18; Hch. 2:33) en Su ascensión. El anillo, las vestiduras y el collar de oro describen los dones que Cristo recibió en Su ascensión a los cielos y que después dio a la iglesia. El anillo de sellar representa al Espíritu Santo como sello que opera dentro de los creyentes de Cristo y sobre ellos (Hch. 2:33; Ef. 1:13; 4:30; cfr. Lc. 15:22). Las vestiduras representan a Cristo como nuestra justicia objetiva para nuestra justificación delante de Dios (1 Co. 1:30; cfr. Sal. 45:9, 13; Lc. 15:22) y como nuestra justicia subjetiva expresada en nuestro vivir a fin de que seamos aptos para participar en las bodas del Cordero (Sal. 45:14 y la nota 1; Ap. 19:7-9 y la nota 82). El collar de oro representa la belleza del Espíritu Santo dada por la obediencia expresada en sumisión (cfr. Hch. 5:32). (Gn. 41:42, nota 1)

Según la secuencia de nuestra experiencia espiritual, primero recibimos —para salvación— el Espíritu que sella; luego, recibimos las vestiduras de justicia y comenzamos a vivir a Cristo (Gá. 2:20; Fil. 1:20-21a). A fin de que vivamos a Cristo, nuestro cuello tiene que estar encadenado, o sea, nuestra voluntad tiene que ser subyugada por el Espíritu Santo. (Gn. 41:42, nota 1)

Cuando los hijos de Israel desobedecían, el Señor se refería a ellos como un pueblo de dura cerviz (Éx. 32:9) ... El cuello encadenado representa una voluntad conquistada y subyugada para obedecer el mandamiento de Dios ... Cuando el cuello de uno es conquistado y subyugado de esta manera, queda encadenado ... Hechos 5:32 afirma que el Espíritu es dado a aquellos que obedecen a Dios. Por tanto, el Espíritu es dado no solamente como un don para salvación, sino también para obediencia.

En Génesis 41:45 vemos que José tomó por mujer a Asenat, la hija de Potifera, sacerdote de On. La esposa de José era una mujer pagana, una egipcia. José la tomó por esposa cuando fue rechazado por sus hermanos. Eso también es un tipo que describe la manera en que Cristo tomó a los gentiles como esposa cuando fue rechazado por los israelitas. Mientras estuvo con los gentiles, obtuvo de entre ellos una esposa.

Avivamiento Matutino El disfrute que tenemos de Cristo y nuestro crecimiento en vida hasta la madurez - Semana 5 del 15 al 21 de Abril del 2024

Asenat describe a la iglesia tomada del mundo gentil por Cristo durante Su rechazo por los hijos de Israel. Durante Su rechazo, Cristo se volvió al mundo gentil, permaneció allí y recibió a la iglesia de entre el mundo gentil.

José engendró dos hijos de su esposa Asenat: Manasés y Efraín. El nombre Manasés significa "hace olvidar". Cuando Manasés nació, José dijo: "Dios me hizo olvidar todo mi sufrimiento y toda la casa de mi padre" (41:51). Esto indica que con el nacimiento de Manasés, José olvidó todas sus aflicciones ... Esto revela que cuando la iglesia sea productiva, Cristo declarará que Él ha olvidado Sus aflicciones.

El nombre del segundo hijo de José fue Efraín, que significa "fructífero" (v. 52). Cuando Efraín nació, José dijo: "Dios me hizo fructificar en la tierra de mi aflicción" ... Cuando predicamos el evangelio y producimos fruto, Cristo se alegra y declara: "Ya no hay más aflicción. ¡Mirad todo el fruto!". (Estudio-vida de Génesis, págs. 1494, 1497-1498)

Lectura adicional: Estudio-vida de Génesis, mensaje 113

Abril 19 Viernes

Versículos relacionados

Romanos 5:17, 21

17 Pues si, por el delito de uno solo, reinó la muerte por aquel uno, mucho más reinarán en vida por uno solo, Jesucristo, los que reciben la abundancia de la gracia y del don de la justicia.

21 para que así como el pecado reinó en la muerte, así también la gracia reine por la justicia para vida eterna mediante Jesucristo, Señor nuestro.

Romanos 14:17

17 porque el reino de Dios no es comida ni bebida, sino justicia, paz y gozo en el Espíritu Santo.

Juan 5:19

19 Respondió entonces Jesús, y les dijo: De cierto, de cierto os digo: No puede el Hijo hacer nada por Sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente.

Juan 7:16

16 Jesús les respondió y dijo: Mi enseñanza no es Mía, sino de Aquel que me envió.

Mateo 8:9-10

9 Porque yo también soy hombre bajo autoridad, y tengo bajo mis órdenes soldados; y digo a éste: Ve, y va; y al

otro: Ven, y viene; y a mi esclavo: Haz esto, y lo hace.

10 Al oírlo Jesús, se maravilló, y dijo a los que le seguían: De cierto os digo, que en nadie he hallado una fe tan grande en Israel.

Mateo 16:24

24 Entonces Jesús dijo a Sus discípulos: Si alguno quiere venir en pos de Mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz, y sígame.

Romanos 12:10

10 Amaos entrañablemente los unos a los otros con amor fraternal; en cuanto a conferir honra, adelantándoos los unos a los otros.

Lectura relacionada

José debe de haber estado muy feliz al ver el cumplimiento de sus sueños. Génesis 42 revela que sus hermanos acudieron a él y se inclinaron ante él. José tenía diecisiete años de edad cuando tuvo sus sueños. A la edad de treinta años, fue exaltado para gobernar sobre la tierra de Egipto. Aproximadamente nueve años más tarde, los hermanos de José se inclinaron ante él. Esto significa que José probablemente tenía treinta y nueve años de edad cuando sus hermanos acudieron a él. Por tanto, José vio el cumplimiento de sus sueños después de aproximadamente veintidós años, pero no sin antes ser traicionado y encarcelado. Él pasó muchos años en el calabozo y finalmente fue elevado al trono en el tiempo de su exaltación. Aun así, José no veía el cumplimiento de sus sueños ... José tuvo que pasar por un largo periodo de prueba. Nos puede parecer que su paciencia se hubiera agotado. ¿Podría usted haber esperado veintidós años para ver el cumplimiento de sus sueños? Eso fue lo que hizo José.

Un día sus hermanos vinieron y se inclinaron ante él. Si hubiéramos sido José, no habríamos podido contener nuestro entusiasmo ... Pero José no perdió la compostura al ver el cumplimiento de sus sueños, sino que se mantuvo calmado y controló su entusiasmo. Él pudo controlarse así porque era una persona que tenía el gobierno del Espíritu. (Estudio-vida de Génesis, págs. 1519-1520)

La vida manifestada en la vida de José no es la vida humana, y mucho menos la vida caída. Más aún, ni siquiera es la vida natural buena, sino que es la vida de resurrección, la vida de Dios. José se encontraba en una situación de mucho entusiasmo, pero él no demostró ningún descuido. Esto es vida. En el caso de José no sólo vemos la vida, sino también la manera de proceder de la

vida, que consiste en mantenernos bajo control ... Él estaba lleno de emociones y sentimientos humanos, pero se mantuvo a sí mismo y todos sus sentimientos bajo el gobierno del Espíritu. Por lo tanto, en José no sólo vemos la vida madura, sino una vida reinante y la manera de proceder de dicha vida. Todos nosotros, y particularmente los jóvenes, necesitamos esta vida y esta manera de proceder, que es el aspecto reinante de una persona madura. Esta vida no se entusiasma fácilmente ... Más bien, en medio del entusiasmo permanece tranquila, se controla y oculta su gloria.

José era una persona totalmente bajo la restricción de Dios. Por consiguiente, el reino de Dios pudo ser introducido por medio de él. Se necesitaba una persona que viviera bajo restricción y se negara a sí misma para que el reino pudiera ser hecho real de una manera práctica ... José tenía la posición y la potestad de hacer todo lo que quisiera. Sin embargo, no hizo nada para sí mismo ... Lo más difícil es no hacer algo que uno puede hacer. Uno tiene la potestad, la posición y la oportunidad de hacer cierta cosa, y aun así no la hace ... Después de ser entronizado, José no hizo nada para rescatarse de estar solo, aunque había estado separado de su padre desde hace trece años. Cuando los hermanos vinieron a él por primera vez, no hizo nada ... Esto indica que él era una persona muy poderosa, alguien que tiene la fortaleza de no hacer lo que puede hacer. José era así porque estaba bajo la mano de Dios, bajo Su restricción.

Durante los primeros nueve años que gobernó en Egipto, José debe de haber contactado al Señor una y otra vez ... Incluso cuando era el tiempo correcto para que su padre viniera a él en Egipto, José no salió a su encuentro en el camino. Creo que eso fue el resultado de haber estado bajo la restricción del Señor. José sabía que él no necesitaba hacer nada para cumplir sus sueños. Ésta es la experiencia de verdaderamente negarnos al yo y de genuinamente llevar la cruz. (Estudio-vida de Génesis, págs. 1521, 1562-1563)

Lectura adicional: Estudio-vida de Génesis, mensajes 115-119

Abril 20 Sábado

Versículos relacionados

Génesis 50:20

20 Aunque vosotros os propusisteis hacerme mal, Dios lo propuso para bien, a fin de hacer lo que vemos hoy, para conservar con vida a un pueblo numeroso.

Avivamiento Matutino El disfrute que tenemos de Cristo y nuestro crecimiento en vida hasta la madurez - Semana 5 del 15 al 21 de Abril del 2024

Romanos 8:28-29

28 Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas cooperan para bien, esto es, a los que conforme a Su propósito son llamados.

29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de Su Hijo, para que Él sea el Primogénito entre muchos hermanos.

Apocalipsis 3:18

18 Yo te aconsejo que de Mí compres oro refinado en fuego, para que seas rico; y vestiduras blancas, para que te vistas y no se manifieste la vergüenza de tu desnudez; y colirio con que unguir tus ojos, para que veas.

Apocalipsis 21:5

5 Y el que está sentado en el trono dijo: He aquí, Yo hago nuevas todas las cosas. Y me dijo: Escribe; porque estas palabras son fieles y verdaderas.

Proverbios 4:18

18 Mas la senda de los justos es como la luz de la aurora, / cuyo resplandor va en aumento hasta llegar a pleno día.

Hebreos 11:21

21 Por la fe Jacob, al morir, bendijo a cada uno de los hijos de José, y adoró a Dios, apoyado sobre el extremo de su cayado.

Romanos 12:1-2

1 Así que, hermanos, os exhorto por las compasiones de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro servicio racional.

2 No os amoldéis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestra mente, para que comprobéis cuál sea la voluntad de Dios: lo bueno, lo agradable y lo perfecto.

Lectura relacionada

Si nos damos cuenta de que estamos aquí para el propósito del Señor, para el recobro del Señor, entonces sabremos que todo lo que nos sucede tiene por finalidad el propósito de Dios [Ro. 8:28] ... José amaba a Dios; por tanto, todo lo que le sucedía era para bien. Si uno no está dispuesto a perdonar a los que lo ofenden, eso indica que está corto de vista. Pero si uno ve la profundidad de lo que Dios ha hecho, nunca buscará venganza. Por el contrario, siempre estará dispuesto a perdonar a los que lo ofenden. Usted dirá: "¡Alabado sea el Señor! Todo lo que me ha sucedido fue para bien, y no sólo para mí, sino para el pueblo de Dios. Todo lo que me

sucede resulta en bien para el reino de Dios". (Estudio-vida de Génesis, pág. 1557)

José también sustentó a sus hermanos y los consoló (Gn. 50:15-21). Los hermanos de José no podían olvidar lo que le habían hecho, y temían que después de la muerte de su padre, José procurara vengarse. José lloró cuando oyó la petición de sus hermanos, pues él no tenía ninguna intención de hacerles mal. Por el contrario, él dijo: "No temáis; ¿acaso estoy yo en lugar de Dios? Aunque vosotros os propusisteis hacerme mal, Dios lo propuso para bien, a fin de hacer lo que vemos hoy, para conservar con vida a un pueblo numeroso" (50:19-20). José también prometió sustentarlos a ellos y a sus niños. Entonces los consoló y les habló con afecto (50:21). José parecía decir a sus hermanos: "Vuestra intención era mala, pero la intención de Dios era maravillosa. Él deseaba mandarme aquí para salvar muchas vidas. Por favor, no os sintáis mal. Os agradezco por lo que me hicisteis. Ayudasteis a Dios a cumplir Su propósito". En la vida de iglesia necesitamos esta clase de espíritu. Aun cuando otros lo ofendan, usted debe considerar que todo lo que le hacen proviene de Dios. Si usted toma las cosas como procedentes de Dios, todas las ofensas se acabarán.

José consoló a los que lo habían ofendido. ¡Cuánta gracia tenía él! Puesto que el agraviado pudo consolar a los ofensores, ellos pudieron disfrutar de una vida placentera en el reino. Recuerden que José y sus hermanos representan al pueblo que vivirá en el reino. Ellos pudieron disfrutar juntos en el reino a causa del excelente espíritu de José. Pero supongamos que José hubiera tenido el deseo de vengarse de sus hermanos. En ese caso, el reino hubiera sido una imposibilidad.

Al dar el último pago, el de entregarse a sí mismos a José, el pueblo participaba de la mejor porción. Cuando usted hace el primer pago, el segundo y el tercero, disfruta de la primera, la segunda y la tercera porción. Pero cuando usted paga el precio más elevado, disfruta la mejor porción. A la larga recibimos no solamente los alimentos que nos satisfacen, sino también las semillas, que se reproducen. Si queremos conseguir los alimentos y la semilla, debemos pagar el precio completo. Antes de entregarnos, debemos entregarlo todo. Después de entregar todo a José, el pueblo podía decir: "¡Alabado sea el Señor, somos libres! No nos preocupa nuestro dinero, nuestro ganado, nuestra tierra, ni siquiera nosotros mismos. Simplemente disfrutamos del rico suministro". Todo lo que quedaba era disfrute.

¡Qué gran bendición es darlo todo para obtener este disfrute!

Cuando el Señor Jesús venga, toda la tierra estará bajo un sólo dueño y un solo banquero. Todas las tierras pertenecerán a Cristo, y le entregaremos todo lo que tenemos y todo lo que somos. Somos los que disfrutamos; no somos los dueños. En aquel entonces en Egipto, todo estaba bajo la mano de un solo dueño. José mandó que la gente se mudase a las ciudades, "desde un extremo al otro del territorio de Egipto" (47:21) para que hubiera una distribución pareja. No había ni ricos ni pobres. El caso es el mismo hoy en día con respecto a la provisión espiritual. Cristo tiene las riquezas. La cantidad de riquezas que Él puede suministrarnos depende de lo que estemos dispuestos a pagar. (Estudio-vida de Génesis, págs. 1575-1576, 1573-1574)

Lectura adicional: Estudio-vida de Génesis, mensajes 120, 104-105, 108

Abril 21 Día del Señor

Versículos relacionados

Génesis 49:25-26

25 del Dios de tu padre, el cual te ayudará, / y de Aquel que es todo-suficiente, el cual te bendecirá con bendiciones de los cielos de arriba, / con bendiciones del abismo que yace abajo, / con bendiciones de los pechos y del vientre.

26 Las bendiciones de tu padre sobrepasan / a las de mis antepasados / hasta el término de los collados eternos. / Ellas reposarán sobre la cabeza de José, / y sobre la coronilla del que había sido separado de entre sus hermanos.

Génesis 47:7

7 José introdujo a Jacob, su padre, y lo presentó delante de Faraón; y Jacob bendijo a Faraón.

Génesis 48:15-16

15 Y bendijo a José y dijo: El Dios en cuya presencia anduvieron mis padres Abraham e Isaac, / el Dios que me ha pastoreado toda mi vida hasta este día,

16 el Ángel que me ha redimido de todo mal, bendiga a estos muchachos; / sean llamados por mi nombre y el nombre de mis padres Abraham e Isaac, / y sean una multitud abundante en medio de la tierra.

1 Tesalonicenses 5:16-18

16 Estad siempre gozosos.

Avivamiento Matutino El disfrute que tenemos de Cristo y nuestro crecimiento en vida hasta la madurez - Semana 5 del 15 al 21 de Abril del 2024

17 Orad sin cesar.

18 Dad gracias en todo, porque ésta es la voluntad de Dios en Cristo Jesús para con vosotros

Himno, # 428

1. Requiere el reino mucho mas
Que los decretos de la ley;
Mas alto y estricto es
Que lo que provoco Moisés.
2. "Arrepentíos" para entrar
Es la primera condición;
Un cambio así debemos dar
Y firme estar por nuestro Dios
3. Para poder al Reino entrar
Nuestra justicia debe ser
Mayor que aquella de la ley,
Y de la vida proceder.
4. Para poder al Reino entrar
La voluntad del Padres harás;
No una obra de elección
Sino cumpliendo con su plan.
5. Para poder al reino entrar
Debemos como un niño ser;
Flexible y manso en aptitud,
Y entrar el ego contender.
6. Requiere el Reino perfección
Tal como el Padre celestial;
A tal nivel hay que llegar
Para en su éxtasis entrar.
7. El Reino es el elegir de Dios
Y para entrar hay que tener
Su misma vida y expresión
Con la naturaleza de Él.
8. El Reino es norma celestial
Con un regir que hay que atacar
El cual por vida divinal
Con El Señor se gozara.

Búsqueda corporativa de la Iglesia en NYC en cuanto a la verdad en el libro de Hebreos

Nivel 1—Estudio Secuencial de Hebreos

Escritura para leer y copiar: He. 3:13-19

Lectura asignada: Estudio-vida de Hebreos, mensajes, 14-15

Nivel 2—Estudio temático de Hebreos

Punto Crucial: La muerte que destruye a Satanás

Escritura: He. 2:14-15

Lectura asignada: Cristo y la cruz, cap., 13

Lectura suplementaria: El mover de Dios en el hombre

Preguntas:

1. ¿Cuáles son los dos resultados de la muerte de Cristo en He. 2:14-15? 2. ¿Cuál es el significado de la cláusula: "...mediante la muerte...podría destruir al que tiene el imperio de la muerte?" 3. Según las Escrituras, ¿qué aspectos negativos se abordaron mediante la muerte de Cristo en la cruz? 4. ¿Cómo podría el temor a la muerte mantener a una persona en esclavitud durante toda su vida y cómo la muerte de Cristo libera a esa persona de esa esclavitud?

Para preguntas de estudio y materiales adicionales, por favor visita el sitio web de la iglesia en:

<https://www.churchinnyc.org/bible-study/>

Los versículos fueron tomados de la versión Recobro de la Biblia 2012.

churchinnyc.org/bible-study